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議員氏名 質　　問　　事　　項

５ 本 間 清 人
１　学校教育について
２　若者の育成、スポーツ競技などの支援について
３　市内保育園について

７ 冨樫宇栄一
１　保育園運営について
２　アメリカシロヒトリ防除体制について

２４ 山 田 勉
１　アメリカシロヒトリ対策について
２　空き家バンク（定住化促進事業）について
３　瀬波温泉の未利用エネルギーの活用について

１１ 平 山 耕
１　新村上総合病院開設に向けての諸問題について
２　支所機能の諸問題について

２１ 相 馬 エ イ
１　駅周辺の不要不急の大型開発事業について
２　すべての学校の給食調理場に冷房装置を設置することについて

１６ 姫 路 敏
１　地域まちづくり協議会について
２　人口減少問題について

３ 板垣千代子
１　期日前投票における手続の簡素化について
２　いじめ防止対策推進法の制定を受けていじめ根絶の取り組みについて

１８ 滝 沢 武 司
１　市の所有する歴史的、学術文化的資料や文書類等の管理と保管などについ
　　て
２　あらかわ保育園の民間委託をはじめとする市立保育園の運営等について

６ 川 村 敏 晴

１　新ゴミ処理場の建設進捗状況と、完成後の運営および市内の経済効果につい
　　て
２　村上市の空き家バンクの現状について
３　市内総合型地域スポーツクラブの現状と今後の推移について

１７ 長谷川 孝
１　人口減少問題について
２　子どもたちの教育環境などについて
３　文化財の保管状況について

２０ 佐 藤 重 陽 １　村上市の人口減少問題対策について

１０ 竹内喜代嗣

１　住民が安心して住み続けられるよう村上市の不断の努力が必要ではないで
　　しょうか。対策を伺います。
２　安心して暮らし続けられるまちづくりを考えれば、上下水道料金の統合は安い
　　所に合わせて統合すべきと考えるがいかがか。
３　米価安定を国、県に要請をしていただきたい。また村上市独自の米価暴落に
　　伴う融資施策を考えていただきたいと考えるがいかがか。

２５ 片 野 鉄 雄

１　漆生産事業の立ち上げついて
２　スポーツ振興について
３　村上市の偉人集について
４　緊急物資の保管庫について
５　忠魂碑の管理について
６　視覚障がい者および聴覚障がい者の福祉政策について
７　村上市の企業振興と（仮）産業サポート村上の設立について

８ 小 杉 和 也
１　教育の格差について
２　子どもたちへの支援について
３　グリーン・ツーリズムについて

１ 渡 辺 昌
１　地域づくりと支所の在り方について
２　市所有バスの有効活用について

２ 尾 形 修 平
１　職員の労務管理・人事管理について
２　耕作放棄地対策と農地集約化について
３　学校における食育指導について
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